

Fecha: 15-07-2024 Medio: La Discusión La Discusión Supl.: Noticia general

Inician obras de asfaltado de 2,4 kilómetros de calle Las Encinas

SECTOR NORTE DE CHILLÁN

Título:

LA DISCUSIÓN uiario@ladiscusion.cl FOTO: CEDIDA

espués de veinte años

de espera, alrededor de 700 vecinos que viven en la calle Las Encinas, en el sector norte de Chillán, se beneficiarán del asfaltado de 2,4 kilómetros comprendidos des de el cruce con la avenida Bernardo O'Higgins hacia el interior.

El seremi de Obras Públicas, Paulo de la Fuente, indicó que, las obras consideran la conservación de la superficie de rodado, aplicando en todo el alcance del proyecto una capa de protección asfáltica del tipo tratamiento superficial doble. "Ya empezamos con la empresa

constructora las obras del próximo asfaltado de esta vía de 2,4 kilómetros, con una inversión sectorial de \$581 millones que estamos cumpliendo con este compromiso", señaló.

La autoridad del MOP recordó que este provecto consideró inicialmente un diseño pre -pandémico que debió pasar por un proceso de reevaluación técnica para actualizar los precios. "Por eso se produce un atraso en la entrega del proyecto, pero hoy día ya estamos acá, en su primera etapa", comentó.

Por su parte, el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, recordó a la comunidad del sector que el nuevo plan regulador intercomunal Chillán Chillán viejo, amplió el radio urbano hasta Variante Nahueltoro, Añadió que claramente esto transformará Inician obras de asfaltado de 2,4 kilómetros de calle Las Encinas

Pág.: 5 Cm2: 357,7 VPE: \$356.246

Los vecinos han esperado más de 20 años por este proyecto. Seremi del MOP, Paulo De la Fuente, junto al alcalde Camilo Benavente, informaron sobre las características de los trabajos.



El proyecto mejorará la calidad de vida de los cerca de 700 residentes

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

millones alcanzará la inversión del Ministerio de Obras Públicas en este provecto, que será ejecutado por la empresa Inconop Ingeniería SpA en un plazo de 180 días.

a esta zona en un polo de desarrollo comercial e inmobiliario.

La comunidad del sector se mostró esperanzada con el inicio de este proyecto que mejorará la conexión vial y la calidad de vida de los re-

"Estuvimos esperando 20 años para que se pudiera ejecutar y principalmente agradecer a todas las

autoridades que hicieron posible esto, donde nuestro alcalde aceleró el proceso y se pudo gestionar más rápidamente para colaboración con el MOP y se pudo concretar esto, así que agradecidos por todas las entidades que permitieron esto", comentó Gabriela Mora, presidente de la Junta de Vecinos . Pataguas

3.500

Sin Datos

No Definida

Los trabajos de asfaltado de 2,4 kilómetros están a cargo de la empresa Inconop Ingeniería SpA y tienen una duración estimada de 180 días.

Estas obras de adelanto contemplan, por una parte, la intervención del saneamiento longitudinal y trans-versal, además de la señalización de la ruta en el tramo que se interviene en el contrato vigente. En cuanto a seguridad vial, el tramo a intervenir contará con señalización vertical tanto reglamentaria, de advertencia de peligro e informativas.

